Das Ehrenzeichen in Silber

ROTKREUZ Kreisbereitschaftsleiter Norbert Winkler wurde für sein überdurchschnittliches Engagement ausgezeichnet.

LAM. Stellvertretender Kreisbereitschaftsleiter Tobias Muhr hatte am Samstagabend die angenehme Aufgabe, bei der Jahresabschlussfeier der BRK-Bereitschaft Lam im Hotel "Zum Hirschen" eine hochkarätige Auszeichnung vorzunehmen.

"In Lam wird die Kameradschaft gelebt", lobte er in seinem Grußwort. Bislang musste Tobias Muhr Kreisbereitschaftsleiter Norbert Winkler in der einjährigen Amtszeit noch nie vertreten, weil dieser jeden Termin selber wahrgenommen hat. Muhr brachte den Dank von allen Mitgliedern im Landkreis Cham zum Ausdruck. "Wir wissen deinen enormen Einsatz zu schätzen", so der Stellvertreter, der Norbert Winkler in dankbarer Anerkennung der besonderen Verdienste für die Bereitschaften des BRK das Ehrenzeichen in Silber aushändigte.



Hochkarätige Auszeichnung für Norbert Winkler, hier mit seinen Stellvertretern und Referatsleiter Stefan Raab.

Die Kreisbereitschaftsleitung beauftragte Stefan Raab, die Laudatio zu dem Ehrenakt vorzutragen. "Norbert Winkler ist seit über 31 Jahren ein überdurchschnittlicher, engagierter, loyaler und absolut zuverlässlicher Ehrenamtlicher im Bayerischen Roten Kreuz, Kreisverband Cham", holte Raab aus. Als Bereitschaftsleiter führt er seit mehreren Wahlperioden mit großem Geschick die Belange der Bereitschaft Lam, von 2009 bis 2017 war

er auch 1. Stellvertretender Kreisbereitschaftsleiter. Im Wahljahr 2017 wurde Norbert Winkler zum 1. Kreisbereitschaftsleiter im Kreisverband Cham gewählt.

Die Persönlichkeit Winkler ist auch im Bereich Breitenausbildung als Erste-Hilfe-Ausbilder und Sachbereichsverantwortlicher in Lam weit über die Grenzen des Lamer Winkels bekannt und geschätzt. Norbert Winkler stellt seit über drei Jahrzehnten seine per-

DAS BRK

Hilfe: Das Bayerische Rote Kreuz ist dort, wo Menschen Hilfe benötigen – sei es nach einem Verkehrsunfall, einer Naturkatastrophe oder bei alleinlebenden Senioren.

Ehrenamt: Mehr als 180 000 Ehrenamtliche engagieren sich bereits neben Beruf, Studium oder Schule beim Bayerischen Roten Kreuz. Es sind Menschen jeden Alters, jeder Hautfarbe und Religion und mit ganz unterschiedlichen Lebensgeschichten. Sie helfen Menschen in Not. QUELLE: WWW.BRK.DE

sönlichen Belange zugunsten der Dienstleistungen der Bereitschaften und der Rotkreuzgemeinschaften in den Hintergrund. "Wo und wann immer es geht, unterstützt Norbert Winkler bis heute als Gründungsmitglied und ehemaliger 1. Gruppenleiter das örtliche Jugendrotkreuz. Dafür erhielt er 2014 das Jugendrotkreuz-Ehrenzeichen in Bronze und heute eben das Ehrenzeichen der Bereitschaft in Silber", schloss Raab. (kli)